

※区長(くちょう)のメッセージの一部(いちぶ)を やさしい日本語(にほんご)に しました。

みなさん、こんにちは。

墨田区長(すみだくちょう)の 山本 亨(やまもと とおる)です。

次(つぎ)のことを 話(はな)します。

・新型(しんがた)コロナについて

・区内(くない)の団体(だんたい)からの寄付(きふ)【無料(むりょう)で 物(もの)や お金(かね)を わたすこと】

・熱中症(ねっちゅうしょう)【暑(あつ)いせいで 苦(くる)しくなったり とても疲(つか)れたりすること】について

・特別定額給付金(とくべつていがくきゅうふきん)について

■新型(しんがた)コロナについて

墨田区(すみだく)で 8月(がつ)20日(はつか)までに 新型(しんがた)コロナ になった人(ひと)は 346人(にん)です。

・入院(にゅういん)している人(ひと)は 17人(にん)です。

・ホテルで 病気(びょうき)を 治(なお)している人(ひと)は 1人(ひとり)です。

・家(いえ)で 病気(びょうき)を 治(なお)している人(ひと)は 14人(にん)です。

8月(がつ)21日(にち)までの1週間(いっしゅうかん)で、新(あた)しく 新型(しんがた)コロナになった人(ひと)は 29人(にん)です。前(まえ)の週(しゅう)

よりも 6.5%減(へ)りました。墨田区(すみだく)で新型(しんがた)コロナになった人(ひと)は、他(ほか)の区(く)と比(くら)べて少(すく)ないです。これからも新(しんがた)コロナにならないように気(き)をつけてください。

■寄付(きふ)について

区内(くない)の会社(かいしゃ)や人(ひと)、団体(だんたい)の皆(みな)さんから、新(しんがた)コロナを防(ふせ)ぐためのもの<マスク・消毒液(しょうどくえき)【手(て)や指(ゆび)をきれいにする液体(えきたい)】、防護服(ぼうごふく)【ウイルスから体(からだ)を守(まも)る服(ふく)】、ヘアキャップ【髪(かみ)の毛(け)が落(お)ちないための帽子(ぼうし)】、フェイスシールド【ウイルスから顔(かお)を守(まも)る大(おお)きくて透明(とうめい)なマスク】など>やお金(かね)をもらいました。ありがとうございます。区内(くない)の病院(びょういん)や、福祉施設(ふくししせつ)【老人(ろうじん)ホームや体(からだ)が弱(よわ)い人(ひと)のための施設(しせつ)】、生活(せいかつ)に困(こま)っている人(ひと)に使(つか)います。保健所(ほけんじょ)【皆(みな)さんが元氣(げんき)でいることを助(たす)ける役所(やくしょ)】や公共施設(こうきょうしせつ)【出張所(しゅっちょうじょ)、学校(がっこう)、図書館(としょかん)などみんなが使(つか)う場所(ばしょ)】でも使(つか)います。ありがとうございます。



都内(とない)では、熱中症(ねっちゅうしょう)【暑(あつ)いせいで苦(くる)しくなったりとても疲(つか)れたりすること】で救急車(きゅうきゅうしゃ)【病氣(びょうき)になった人(ひと)が乗(の)る車(くるま)】に運(はこ)ばれる人(ひと)が

多(おお)いです。死(し)んだ人(ひと)もいます。暑(あつ)い時(とき)に マスクを
着(つ)けると、のどの渴(かわ)きに 気(き)づきにくなったり、体温(たいおん)
【体(からだ)の 温(あたた)かさ】が あがりやすくなったりして 危(あぶ)ないです。
外(そと)にいる時(とき)で、人(ひと)と人(ひと)の距離(きょり)が 離(はな)れて
いるときは、マスクを 外(はず)しても 大丈夫(だいじょうぶ)です。部屋(へや)の
中(なか)では、扇風機(せんぷうき)【風(かぜ)がでる 機械(きかい)】や エアコ
ンを 使(つか)いましょう。寝(ね)ているときも 熱中症(ねっちゅうしょう)に 気(き)
をつけてください。寝(ね)る前(まえ)に、コップ1杯(ぱい)の水(みず)を 飲(の)
みましょう。

■特別定額給付金(とくべつていがくきゅうふきん)について

現在(げんざい)、97.4%の世帯(せたい)【同(おな)じ家(いえ)で 一緒(いっし
よ)に 生活(せいかつ)する人(ひと)の グループ】が申請(しんせい)【申(もう)し
込(こ)むこと】しました。2020年(ねん)8月(がつ)31日(にち)までに 申請(しん
せい)する 必要(ひつよう)があります。忘(わす)れないでください。申請書(しんせ
いしょ)【お金(かね)を もらうために 必要(ひつよう)な 紙(かみ)】が届(とど)
いていない人(ひと)は、電話(でんわ)してください。

新型(しんがた)コロナに 気(き)をつけていても、新型(しんがた)コロナに なる
ことが あります。新型(しんがた)コロナになった人(ひと)に 悪(わる)いことを 言
(い)わないでください。

みんなでがんばりましょう。